

文芸

「遠富士」

ご神木なるイタヤカエデを樹木医ら「只今治療中」と札提げ手当す

原口美津子

兄弟と山にて採りしと庭に咲くおみなえし見つつ懐かしむ母

福田 初江

里芋の茎丈伸びて揺れてをり土用に入りて土をかけてやる

原口 文江

古家のぎしぎし音のする床板の張り替え終る迎へ盆前

泉田 政子

印傳の小銭入れ「はい」と吾に呉る初給料得し孫の大きな手

奈良 照子

異状なる高き気温を恐れつつ病む夫案じおれば夏陽の痛し

野本みね子



灌口 鎮 男さん
(田島・65歳)

さらにおいしい梨を目指して

群馬県なし品評会で上毛新聞社長賞(金賞)を受賞した灌口さん



灌口さんの朝はとても早く、収穫時期は朝5時半には梨園で仕事を始めます。50アルモの梨園を奥さんの恵子さんと見事な連携作業で切り盛り。梨の他にお米や野菜作りも手がけています。「お客さんから注文が入り始める8時過ぎには梨園での収穫作業を終えます。たった2人でも段取り良く作業すれば午後にはゆとりの時間も待てますよ。大変な仕事でも心がけ次第で楽しくなるものです」と笑顔で話す灌口さん。

現在作っている品種は、幸水・豊水・新高の3種類。北海道から沖縄まで全国各地の消費者へ直接送られます。「お客さんからおいしいと言われるのが何よりの喜び。梨作りにはこれで完成というものはありません。もっともつとお客さんに喜ばれる梨ができるよう挑戦の毎日です」8月に行われた県なし品評会では幸水無袋の部で上毛新聞社長賞を受賞。エコファーマーの認定も受けるなど灌口さんの挑戦はまだ続きます。

産業祭

作：おおつきみなど



町の人口と世帯

男 5,893人・女 5,849人

10月1日現在(対前月比)

9月中の動き

世帯数 3,531戸(-1)

出生 7人・死亡 7人

人口総数 11,742人(+3)

転入 25人・転出 22人

9月の救急車出動回数

急病 13件 交通事故 5件 その他 7件 合計 25件

＊おめでた＊(敬称略)

氏名	年齢	世帯主	性別	地区
水野 陽子	恵子	子	男	新里
中村 圭孝	幸吉	代	男	新里
清水 優衣	準明	子	女	新里
坂上 拓瑠	智恵子	一	男	新里
寺内 華聡	聡美	司	女	新里
六川 楓菜	敬新	子	女	新里
篠木 好吉	75	利光	大佐	貴
石村 ヤマ	66	智映子	中	谷
瀧口 晃一	85	清郎	田	島
笠井 ミツ	86	洋子	江	口
中村 暢武	57	南大	島	島
田中 林藏	82	明和	矢	島

編集後記

総合福祉スポーツ大会では、参加者からはつらつとした動きを見せました。健康・体力づくりにはスポーツが一番。皆さんも自分に合った運動を続けながら気持ちよい汗を流しましょう。

スポーツの秋ですね。いろいろなスポーツにチャレンジするのもよいのですが、普段あまり運動をしていない人は、ケガをしない様に十分な準備体操をしてから各スポーツにチャレンジしましょう。

すっかり秋ですね。外へ出ると爽やかな風。本日に気持ちの良い季節なのはですが、私の家は立地条件が悪いのか、いまだに夜帰宅すると室温が30度以上。子供たちも夏の装いです。

「広報めいわ」は資源保護のため再生紙を使用しています。

掲載を希望されないかたは、届け出の際に申し出てください。